

ダメ。ゼッタイ。

今日、薬物乱用についてくわしい話を聞か
せていただきました。

「薬物乱用ってなんやろう？」

と聞いていたけど話を聞いてみると

「でもこれ、わかった。このことが分かりまし

た。とくにほくが一番かわいいなど思ってたのは

実際にはないものが見えたり、ない音や言葉が

聞こえたりするというのが幻覚作用というもので

す。いろんな人から変に思われたり、こわく

てひきこわりになったりしてしまいうたか

らう。

もしもこのかたれかにさみられたら

「お断り。相済みません。よう注意下さい

らう。」など思います。

一回でもしたら、またやりたいと思

まうなんて本当は、わいなど思いました。

今日は、本当に、勉強がてしました。

これから今日教えるから、た、とをさすに

生活していきなさいと思います。

自分で自分を責める。

「薬物乱用は、ダメ。ゼッタイ」

今日、お話を聞いて、

ケストテ、

した。

私は、ほしめ、薬物乱用とは、

く分かりました。

だけと、DVDを見ても、

乱用とは、こういふことだ、

りきました。

今日、学んだ事は、一番大切なこと

二つあります。

一つ目は、一度でも薬物乱用を

症になることではない、かて、くり返して使用

してしまえば、止まらなく、

これ、と思、

二つ目は、

症です。小さな、

り、それが一歩、

ました。今日、教えた、

とを、

薬物乱用のお話を聞いて

今日、五時間ほどに薬物乱用はぜったいだめだということを学びました。

これは、薬物乱用のこの話をあまり知らなかつたけれど、小川さんや三枝のお話、DVDを聞いたり見たりして、はじめて知りました。

まず一つ目は、薬物を利用してしまつと体のいろいろな部分に害をあたえて、脳だけではなく、眼や歯などにもえいぎやうがでしてまうということを学びました。一回使つてしまつただけでも、妊娠、出産にも悪い影響があるのて産まれてきた子どものためにも、じつたいに薬物は使わないほうがいいです。

DVDを見たランドの実験でも、その薬物のこのわざを知りました。ふつうのドラッグは、おもしろいような話でも、えさを一つ残すようにするところから、薬物を飲まないと、まうと、同じ所ばかり行つて、えさを全部とるこ

とができないと知りました。動物でも、そんな影響がでてくるのだから、人間にもそんな影響がでるのだから、使わないように

したいです。

二つ目は、もしも、さそわれた時にどうすればいいのかを学びました。もしも、友達や先輩の人など、親切にしてくれていたら、薬物はだめなので、しっかりとことわられるようにしたいです。

今日、学んだ事を家族に話して、一そりた時は、ぜったいことわるようにみんなをこたいてる。大人になつても、この事をしかりと頭に入れて、もしもさそわれた時に、こ

とわられるようにしたいです。

今日は、おもしろい中、めざまな話を、ために、時間をつか、て教えてくれたさ、本

当にありがたうございました。自分も大切にしたいです。